



[Ampliar imagen](#)

El Servicio Local de Protección Civil de Adra ha cerrado la memoria anual de actuación, correspondiente al año 2012, una memoria que también ha sido entregada y supervisada por la concejala de Seguridad Ciudadana del Ayuntamiento de Adra, Carmen Belén López Zapata, que ha destacado la “excelente labor realizada por el personal de Protección Civil, tanto profesional como voluntario, en todos los servicios en los que han actuado, ya sea coordinando un dispositivo, con un operativo de emergencia o de manera preventiva”.

A lo largo del 2012, Protección Civil Adra ha gestionado desde el CEGEM (Centro de Gestión de Emergencias) un total de 2.969 servicios, de los cuales 1.518 corresponden a emergencias y 1.451 a servicios prestados en las playas de nuestra localidad.

De los 1.518 servicios de emergencias, 652 han sido servicios coordinados y de gestión desde Protección Civil Adra, 596, han sido servicios operativos, es decir, actuando sobre la emergencia directamente el Equipo de Primera Intervención de Emergencias y 270 servicios han sido preventivos, servicios realizados como consecuencia de aglomeraciones de personas o actividades de riesgo especial, con participación de personal profesional o voluntario de Protección Civil Adra. Según la memoria de actuación de 2012, el balance de afectados como consecuencia de los servicios de gestión, operativos y preventivos en los que ha intervenido a lo largo del pasado año Protección Civil Adra es de 1.375, entre heridos, rescatados o enfermos.

Según el alcalde de Adra, Enrique Hernando, “desde luego que es de agradecer el trabajo y el esfuerzo de Protección Civil para el buen desarrollo de las múltiples actividades que se realizan en nuestra ciudad y de manera destacada en la época estival, haciendo una gran labor en la salvaguarda, seguridad y vigilancia de todos los abderitanos y de las personas que nos visitan, y en especial también durante las fiestas patronales. Y toda esa labor y gran trabajo obedece a la preparación y el esfuerzo que realizan durante todo el año y que luego se traduce en unas buenas actuaciones, buena coordinación y dedicación”.

El Servicio Local de Protección Civil de Adra cuenta en la actualidad con 45 voluntarios y 12 profesionales y está en funcionamiento desde el año 1.986. Protección Civil Adra cuenta con un camión contra incendios, un vehículo de rescate y salvamento, un todoterreno, 2 ATV, 2 motos acuáticas, una embarcación neumática, equipos de rescate en montaña, rescate urbano y de playa, así como un Centro de Gestión de Emergencias.

Además de actuar en los servicios, Protección Civil Adra ha participado en el Plan de Playas 2012, el Plan de Feria 2012, el Cristo de la Luz, en Dalías, así como en distintos acontecimientos en la ciudad de Adra. A lo largo del año pasado, Protección Civil de Adra también ha tenido un especial empeño en la formación de todos los profesionales como los voluntarios además de llevar a cabo distintos cursos, como el de ‘Técnicas de salvamento en playas’, curso básico de Protección Civil, Rescate en Montaña y planes de Emergencias Municipales.